

L'édito

En mars tout repart, les épreuves commencent à fleurir telles les jonquilles. Terminées les festivités de la remise des prix à Albi, aujourd'hui les épreuves vont s'enchaîner à un rythme soutenu, qu'on en juge. Ce premier week-end de mars deux épreuves tout d'abord le Rallye des Côtes du Tarn qui en est à sa 38^e édition, et la Coupe de France des Circuits à Nogaro. Aucun répit, le week-end suivant se déroulera la 1^e course de côte d'Espalion délaissée depuis une quarantaine d'année. Puis viendra le 24^e Rallye du Vallon de Marcillac-Aveyron. Retour sur le circuit Paul Armagnac du 29 au 1^e avril, avec les incontournables Coupes de Pâques qui nous offre un somptueux plateau.

Peu de choses côté sportif mais des résultats honorables à l'extérieur, des podiums pour Matthieu Vaxivière ou de Fabien Lavergne et le CD Sport en ALMS à Abu Dhabi dans les Emirats où, dans le Calvados au Rallye Côte Fleurie avec deux tops 5 pour Jordan Berfa, et le novice Quentin Vialatte, qui pour sa toute première course termine à une excellente position, nous en reparlons dans notre compte rendu

Bonne lecture et rendez-vous au mois prochains

La rédaction

L'actualité sportive

Le CD Sport et Matthieu Vaxivière sur le podium à Abu Dhabi : ce deuxième week-end de février se déroulaient les deux dernières courses de l'ALMS (Asian Le Mans Series).

La première a vu une superbe prise d'arme entre les Oreca N°4 et 83, de CrowdStrike Racing by APR pilotée par Kurtz, Braun, Jakobsen qui s'imposent devant François Perrodo et du sociétaire de l'ASA d'Albi, Matthieu Vaxivière avec Alessio Rovera.

En LMP3 le Lot et Garonnais Fabien Lavergne, Nick Adcock, Michael Jensen s'impose pour la seconde fois après l'épreuve de Sepang sur la Ligier JS P320 Nissan N°2 du CD Sport de Bergerac.

La Ferrari AF Corse 296 GT3 du licencié de l'ASA AB Emmanuel Collard avec Charles-Henri Samani et Kei Cozzolino se classe 33e.



Le cinquième et ultime rendez-vous se déroulait le dimanche et le deuxième à Abou Dhabi qui, est revenu à l'équipe portugaise Algarve Pro Racing sur l'Oreca N°25 avec Chris McMurry, Freddie Tomlinson, Toby Sowery. Une épreuve interrompue au drapeau rouge pendant plus d'une heure suite à la collision de deux autos l'ORECA N° 55 et la Porsche 911 GT3 R N°8.

En LMP3 victoire du Bretton Racing avec la Ligier N°26 en bagarre avec la N°2 du CD Sport qui sera pénalisé par un drive-through pour avoir pris un avantage avec un hors limite de la piste.

Au championnat le CD sport occupe la seconde place avec 3 points de retards ainsi que pour les pilotes.

Pour la Ferrari AF Corse 296 GT3 d'Emmanuel Collard, Charles-Henri Samani, Kei Cozzolino se classent 22e



Michael Jensen, Fabien Lavergne, Nick Adcock

Des tops 5 pour Berfa et Vialatte au rallye de la Côte Fleurie : le rallye de la Côte, dans le Calvados remporté par Mickaël Reydellet, Stéphane Lefebvre sur Skoda Fabia. Deux équipages du Tarn était sur la ligne de départ où ils ont obtenu de belles performances.



Nos régionaux rentrent dans le top 5 avec une 4^e place pour Jordan Berfa associé à Damien Augustin Hyundai I20, qui se rendra dans la foulée aux Côtes du Tarn. Le second équipage avec un vrai novice qui participait à son tout premier rallye, il s'agit de Quentin Vialatte avec à sa droite Bastien Dumas sur Opel Corsa du Team Sarrazin Motorsport, ils terminent à une excellente 5^e place du RC4 voici son analyse : "Quel week-end incroyable... Du simulateur où je rêvais de pouvoir un jour prendre le départ d'un Rallye, à la réalisation de mes deux premiers temps scratch dans la catégorie Rally4 lors de mon premier départ officiel au Rallye

de la Côte Fleurie avec J'ai vécu une première expérience tout simplement extraordinaire aux côtés de Bastien, qui a effectué un super boulot à ma droite, ainsi que de toute mon équipe. Nous finissons au pied du podium. Ce n'était pas un Rallye évident en raison des conditions météorologiques, mais nous avons su rester sur la route et nous montrer très performants en signant deux meilleurs temps malgré une faible expérience. Merci à mes sponsors et à vous tous pour votre soutien et vos messages, ainsi qu'à Rallye Jeunes et la FFSA de nous permettre de vivre cette aventure et de réaliser nos rêves." Félicitations pour cette première sortie.

Sur les chapeaux de roues

Le Midi-Toulousain un nouveau rallye avec une nouvelle équipe : une nouvelle équipe de l'ASAC du Midi avec à sa tête les pilotes Cédric Delage et Jean-Philippe Béziat proposent un nouveau rallye en 2024 qui succède au Rallye du Frontonnais . Il va se dérouler du 12 au 13 octobre. Il se déroulera dans la région de Villemur Tarn, Montjoire et la Madeleine sur Tarn, avec comme point central le Château de la Garrigue.
Plus d'infos dans les semaines à venir.



Au cœur de l'action en devenant commissaires : Rejoignez le monde associatif des commis-



saires de course et rentrez dans la grande famille du sport auto. Puis contactez l'association sportive la plus proche de chez vous afin de débiter vos missions
Les 4 étapes pour devenir commissaire :

- 1. Je crée mon compte e-licence pour accéder à la formation.
- 2. J'accède à la formation en ligne.
- 3. Je réalise ma formation.
- 4. J'effectue le quiz certifiant
- 5. Je prends ma licence.
- Ou je retente ma chance.

Posez vos questions par E-mail : officiels@ffsa.org ;ou par téléphone au 01 44 30 24 00- Le site de la FFSA : www.ffsa.org

Le permis de conduire à 17 avec les infos licences : désormais, l'âge minimum pour l'obtention du permis de la catégorie B du permis de conduire passe de 18 à 17 ans. Par conséquent, toutes les licences FFSA conditionnées à l'obtention du permis de conduire sont accessibles aux personnes âgées de 17 ans.

Comment demander votre licence ? Deux solutions :

- soit faire votre demande directement sur votre espace personnel licencié FFSA (licence.ffsa.org). Dans ce cas, il faut joindre une photocopie/scan de votre permis de conduire lors de la demande en ligne ;
- soit adresser votre formulaire de demande de licence signé à votre association de rattachement qui saisira la licence sur son espace club FFSA (club.ffsa.org). Dans ce cas, il faut remettre à votre association, avec ledit formulaire, une photocopie/scan de votre permis de conduire.

Les 100 ans de Paul Armagnac : si le compte à rebours a débuté sur le circuit de Nogaro, avec la 1^e manche de la Coupe de France des Circuits. 2024 est aussi l'année anniversaire de Paul Armagnac né le 18 novembre 1924, associé à Robert Castagnon, tous les deux Nogaroliens ont créé ce circuit, aussi plusieurs actions se dérouleront dans les douze mois suivants, avec l'exposition de la fameuse DB HBRS du Mans 1957 pilotée par Armagnac, lors du Tour Auto le 26 avril et, le 7 et 8 septembre, lors du 64^e du Grand Prix Historique de Nogaro.





CIRCUIT D'ALBI
• FRENCH SPEEDWAY •



CHRISTIAN
DE BOUSSAC
Automobiles



TURBO ABP



vinovalie
les vigneron·s d'avoile
SUD-OUEST - FRANCE



NORD
MIDI-PYRENEES
NOTRE TERRITOIRE
VOTRE AVENIR



Retro+
NOUS ASSURONS CE QUI COMPTE
LE PLUS POUR VOUS



LE REVE LOIS
Fabrication de plats cuisinés du Larzac



DÉMÉNAGEMENTS
Jimenez

Code	Nom	Licenciés	Licenciés
		au 31/01/2024	au 31/12/2023
901	ALBI	118	278
902	CASTINE	32	90
903	INGRES	22	29
904	ROUTE D'ARGENT	211	459
905	MONTS D'AUTAN	33	80
906	SUD-AVEYRON	66	150
907	MIDI	23	44
908	QUERCY	43	97
909	ROUERGUE	70	75
910	CAPITOLS	18	36
912	CGES SUD GARONNE	15	28
914	ARMAGNAC BIGORRE	265	855
915	VIGNOBLE TARN AIS	150	281
952	ASK ALBI	8	9
952	ASK ARIEGE	0	0
954	ASK LAVELANET	124	169
958	ASK AVEYRON	81	108
964	ASK 31	221	321
974	ASK LABASTIDE MURAT	8	15
999	LIGUE	3	4
	TOTAL	1 511	3 128



CIRCUIT PAUL ARMAGNAC
NOGARO
ASA ARMAGNAC BIGORRE



Assurallye.com
Assurance compétition



MRF
TYRES



MB
Trophées



cabinet
HÉRON D
ASSUREUR
depuis 1911



Ventes pièces neuves et
d'occasions
Rachat de tous véhicules
CARLUS CASS'
VOTRE CASSE AUTO
DANS LE TARN
05 61 42 26 02
carluscas@gmail.com
11 Chemin Albert Einstein,
8000 Albi



S+TV



Rex-Rotary

Le bulletin mensuel a besoin de vous

Le bulletin mensuel a besoin de vous toutes et tous. Nous savons que vos ASA, Clubs, Ecuries ont une vie intense. Pourquoi ne pas le faire connaître de façon à rendre ce rendez vous mensuel encore plus attractif, afin qu'il ne soit pas uniquement le reflet de l'activité sportive. Une actualité, il faut bien le reconnaître, très intense grâce aux licenciés qui sont engagés sur le terrain régional, national et international

Contact : Association IMEC – Le Mardan – 31510

31510 SAUVETERRE de COMMINGES

Tél / Fax : 05 61 95 14 28 – Port. : 06 86 24 68 96

Email : imec.mp@wanadoo.fr

Responsable de la publication : M. Vergnes

Rédacteur en chef : B. Le Soulan

Conception-Réalisation : IMEC

Coordination et diffusion: LASOP